

## ニュースポーツを体験

たけのこ教室第7回学習会「モルック体験教室」が11月11日、屋内ゲートボール場で開催されました。

当日は27人の教室生が参加し、ひらたスポーツクラブの皆さんを講師にモルックのルールを教わり、楽しく体験を行いました。



## 柔道スポ少卒団式・ごみ拾い活動

平田村柔道スポーツ少年団の卒団式が11月3日に行われ、2人の卒団者に修了証書が授与されました。

また、式に先立ち、地域貢献活動として小松原地区沿道のごみ拾い作業を行いました。



(左) 溝井 新さん (右) 永瀬悠人さん

## 大人の教養講座 ～文化芸術移動教室～

大人の教養講座「文化芸術移動教室」が11月2日に開催され、栃木県日光市の輪王寺三仏堂や日光東照宮を訪れました。

今回の移動教室は世界遺産の地を訪れ、歴史を学ぶことを目的に開催されました。輪王寺では、徳川家康公坐像が初公開されており、なかなか見ることでできない秘宝を拝観しました。

また、日光東照宮の境内を訪れ、国宝の陽明門をはじめ、社殿群の数多くの彫刻など歴史的建造物を巡り、この地ならではの貴重な江戸文化の歴史にふれることができました。



## パークゴルフの試し打ちを実施

後川多目的グラウンドのパークゴルフコースが11月20日にプレオープンしました。同日には、パークゴルフの試し打ち会が開催され、同日正式に設立されたパークゴルフ協会から芳賀正友会長（西山一）をはじめ14人が参加し、競技を楽しんでいました。

後川多目的グラウンドでのパークゴルフは来年の春からオープンする予定です。



## お知らせ

### 平田村勤労者体育センター使用について

令和6年1月～2月の2カ月間、空調設備設置工事のため勤労者体育センターが使用できなくなります。

ご不便をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

### 旧フィットネス機器等の譲渡について

ハレスコに移転前の旧フィットネスクラブで使用していた機器等の譲渡会を下記のとおり開催します。詳しい内容については、11月22日発行の回覧文書をご覧ください。

日時・場所：令和5年12月17日(日) 午前9時 旧ひらたフィットネスクラブ玄関前

## 年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動を実施します

毎年この時期には、夕暮れ時から夜間にかけて交通事故が多発し、特に高齢歩行者が被害者となる重大事故の増加が懸念されます。

また、飲酒運転等の悪質交通違反による交通死亡事故が多発していることから、県民一人一人が交通法令の遵法意識を高め、正しい交通マナーの実践を習慣付けることにより、県民総ぐるみで交通事故の防止を図ることを目的としています。

●期 間 令和5年12月10日(日)から令和6年1月7日(日)まで

●運動のスローガン

「なにで来た？」 乾杯前の 合い言葉

●年間スローガン

わたります 止まるやさしさ ありがとう

●運動の重点

- (1) 道路横断中の交通事故防止（特に、高齢歩行者の保護の推進）
- (2) 夕暮れ時や夜間の交通事故防止
- (3) 飲酒運転の根絶
- (4) 自転車利用時のヘルメット着用と交通ルールの遵守
- (5) 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

住民課 ☎55-3112